
№ 11 (176). Ноябрь 2024 г. Газета ООО «Газпром трансгаз Нижний Новгород»

НАГРАДА

ГЕРОИ СРЕДИ НАС

Трое сотрудников Общества удостоены 
государственных наград за участие в 
специальной военной операции. 

Сергей И. – работник Чебоксарского 
ЛПУМГ – шесть месяцев служил в разведы-
вательном дозоре на передовой. За храбрость 
и мужество, проявленные в ходе выполнения 
боевых задач по защите Отечества и госу-
дарственных интересов, Указом Президента  
Российской Федерации он награжден меда-
лью «За храбрость» II степени.

В качестве разведчика наш коллега свое- 
временно сообщал оперативные данные о пе-
ремещении наземной и воздушной техники, 
дронов и живой силы противника – тип, ко-
личество, направление движения. За время 
службы он сбил несколько дронов электрон-
ным ружьем.

– В 2023 году я не выдержал, понял, что 
должен помочь товарищам, боевым братьям 
и пошел служить на СВО в разведыватель-
ный дозор. Мы патрулировали переднюю ли-
нию и территорию на 500 м в глубь фронта. 
Там у нас находился пост, откуда проводи-
ли разведку целей, следили, чтобы никакие ди-
версионно-разведывательные группы не про-
скочили. Передавали данные, откуда ведется 
стрельба, куда движется техника, фиксиро-
вали прилеты коптеров и определяли их раз-
новидности. Давали наводки артиллеристам. 
Также занимался обучением молодых и стра-
ховал их, когда они на вахте дежурили. Са-
мое главное, я ходил на этот пост в течение 
6 месяцев – с октября по март, больше это-
го срока там, по-моему, никто не выдержи-
вал, – поделился воспоминаниями Сергей И. 

Примечательно, что это не первая его на-
града – ранее Сергей был награжден медалью 
Министерства обороны Российской Федера-
ции «За участие в спецоперации». В насто-
ящее время он вернулся домой и приступил 
к своим рабочим обязанностям в Чебоксар-
ском ЛПУМГ.

Также государственных наград удосто-
ены сотрудники Торбеевского ЛПУМГ, на-
ходящиеся в зоне СВО с первых дней мо-
билизации. Андрей К. награжден медалью  
Жукова за особые отличия при несении боевой 
службы, проявленные отвагу и самоотвержен-
ность. Алексей К. за проявленное мужество в 
ходе выполнения задач на линии боевого со-
прикосновения награжден медалью «За храб- 
рость» II степени.

Коллективы филиалов гордятся своими кол-
легами, поздравляют с заслуженными награ-
дами и желают им скорейшего возвращения 
домой с Победой! 

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ СОВЕЩАНИЕ

На базе Общества состоялось ежегодное 
совещание по вопросам управления тех-
ническим состоянием и целостностью 

линейной части магистральных трубопрово-
дов ПАО «Газпром».

Приветствуя участников совещания –  
более 80 специалистов дочерних газотранс-
портных обществ, «Газпром переработка», 
«Газпром ВНИИГАЗ» и «Газпром информ», 
генеральный директор нашего Общества  
Василий Геннадьевич Никитин пожелал 
всем успешной, плодотворной работы и от-
метил, что основные постулаты эксплуата-
ции газотранспортной системы – надежность 
и безопасность – всегда идут рука об руку 
с исполнением контрактных обязательств.  
А также рассказал о реальных проблемах, с ко-
торыми сталкиваются работники предприятия:

– В ряде случаев непонятно, как ремонти-
ровать газопровод-отвод длиной несколько 
сотен километров, обеспечивающий газом 
большое число потребителей. Отключить 
его надолго нельзя, а если он питает заво-
ды непрерывного технологического цикла, 
то сделать это почти невозможно. И как 
проводить ремонтные работы в подобной 
ситуации, не очень понятно. Потому про-
шу ПАО «Газпром» обратить внимание не 

только на технические, но и на организаци-
онные вопросы. 

И действительно, для многих участие в 
совещании означает конструктивный диалог 
и практические рекомендации. По словам  
Алексея Анатольевича Селиванова, началь-
ника отдела департамента ПАО «Газпром»  
(В.А. Михаленко), собравшиеся не зря рас-
считывают на помощь и поддержку коллег:

– Участники приезжают сюда со свои-
ми вопросами, и мы всем миром думаем, как 
будем воплощать эти идеи в жизнь. Мы по-
нимаем, что каждый должен уехать с сове-
щания с готовым решением, проводим кро-
потливую работу по оценке технического 
состояния, расстановке приоритетов и вы-
бору мероприятий, обеспечивающих надеж-
ную и безопасную работу газотранспорт-
ной системы.

Отдельный блок совещания был посвя-
щен вопросам диагностики магистральных 
газопроводов. Вадим Анатольевич Шлёпкин,  
начальник управления департамента 
ПАО «Газпром» (В.А. Михаленко), отме-
тил серьезную заинтересованность и боль-
шую активность собравшихся, вносивших 
свои предложения в общую канву обсужде-
ния текущих проблем и предлагавших пути 
их решения.

– Обсуждаем отдельные дефекты, прин-
ципы расчётов этих дефектов. Мы очень глу-
боко погрузились в тему и двигаемся к дости-
жению целей в долгосрочной и среднесрочной 
перспективах. Очень радует высокая рабо-
тоспособность участников, которые дают 
свои предложения, замечания, думают, как 
усовершенствовать тот или иной техноло-
гический процесс или систему.

И если единую газотранспортную систему 
зачастую сравнивают с сердечно-сосудистой, 
то совещание линейщиков можно сравнить с 

медицинской конференцией, где собрались 
диагносты, терапевты и хирурги. 

– Порой мы сами себя хирургами назы-
ваем. Труба, как живой организм, который 
надо вылечить, чтобы она была в работо-
способном состоянии. Нам врачи узкого на-
правления – подрядчики – после проведения 
ВТД говорят, где проблемы, а мы, как хирур-
ги, начинаем резать и лечить трубу, – по-
делился размышлениями заместитель гене-
рального директора Общества по эксплуата-
ции магистральных газопроводов Александр  
Юрьевич Пихотский. 

Что касается совещания, то Александр 
Юрьевич подчеркнул глубокую и всесторон-
нюю проработку возникавших вопросов. 

– Здесь все понимают, что стоит за гото-
выми решениями. От момента принятия до 
его исполнения – работы на трассе – прохо-
дит мало времени. Мы рассматривали разные 
варианты, серьезно спорили, но на бумагу ло-
жатся только консолидированные, взвешенные 
выводы. Несомненно, такие совещания инже-
неров, которые решают вопросы по ремонту 
линейной части газопроводов, имеют огромное 
значение для повышения эксплуатационной на-
дежности единой газотранспортной системы  
нашей страны! 



Любой из нас, включая дома газо-
вую плиту, автоматически стано-
вится потребителем голубого то-

плива, а значит, обязан соблюдать пра-
вила безопасности при использовании 
и содержании внутридомового и вну-
триквартирного газового оборудования.  
А чтобы никаких проблем с использовани-
ем такого оборудования не возникало, наши 
коллеги из «Газпром газораспределение» на-
поминают о необходимости заключить дого-
вор о техническом обслуживании и ремон-

те внутридомового и внутриквартирного  
газового оборудования. 

Для этого нужно направить письменную 
заявку с приложением документов в адрес 
Общества любым удобным способом (лич-
но, по адресам: service@oblgaz.nnov.ru или  
sekretar@oblgaz.nnov.ru). Форму заяв-
ки можно распечатать на сайте Общества  
www.oblgaznnov.ru в разделе ВДГО/ВКГО.

Также можно заключить электрон-
ный договор на сайте «Газпром га-
зораспределение Нижний Новгород»  

после регистрации в личном кабинете 
lk.oblgaznnov.ru. Оплатить услуги по за-
ключенному электронному договору без 
комиссии можно также на сайте Общества  
lk.oblgaznnov.ru.  

В чемпионате принимали участие мо-
лодые работники дочерних обществ 
и организаций ПАО «Газпром», кото-

рые должны были предложить свои реше-
ния инженерного кейса по теме: «Проекти-
рование цифрового двойника газодобываю-
щего предприятия». 

«Газпром трансгаз Нижний Новгород» 
представили: инженер по КИПиА 2 катего-
рии ИТЦ Владислав Клепиков, инженер 1 ка-
тегории – руководитель группы по мониторин-
гу транспортных средств УТТиСТ Ярослав  
Аврицевич и инженер по метрологии 1 кате-
гории Пензенского ЛПУМГ Евгений Бичуль. 
Они были распределены в разные команды. 
В результате команда Владислава Клепикова 
заняла 2 место, Ярослав Аврицевич с колле-
гами – 3 место, а группа, в которой работал 
Евгений Бичуль, – 4 место.

– Отличное образовательное мероприятие, 
направленное на внедрение цифровых техно-
логий внутри компании. Заставляет выйти 
из зоны комфорта, дает возможность про- 
явить себя, найти новых друзей и отлично про-
вести время! – говорит Ярослав Аврицевич.

– Я впервые участвовал в чемпионате. Это 
был отличный опыт. Работали над очень 
важной и актуальной темой. Я познакомил-
ся с коллегами из разных уголков нашей стра-
ны, – комментирует Владислав Клепиков.

– Это событие является одним из эле-
ментов системной работы по повышению 
научного потенциала сотрудников, прово-
димой при поддержке блока УЧР «Газпром 
трансгаз Нижний Новгород». Регулярно мо-
лодые специалисты нашего предприятия за-
нимают призовые места на этом чемпио-
нате, демонстрируя инновационный и изо-

бретательский потенциал молодых кадров. 
Спасибо большое за высокую степень по-
гружения в решение кейса. Поздравляю ре-
бят со взятием очередной профессиональной  

высоты и желаю удачи в новых профессио-
нальных начинаниях! – подытожил председа-
тель Совета молодых ученых и специалистов  
Общества Александр Годунов.  

Чтобы не допускать коррозии металла, не-
обходимо проводить консервацию тепло-
вых энергоустановок как при режимных 

остановах, так и остановах на продолжитель-
ный период времени. Сотрудники Общества 
задумались, как при выполнении таких работ 
сократить затраты предприятия и вместе с тем 
сохранить безопасность. Результатом их уси-
лий стало создание специальной установки, 
которая уже показала свою эффективность и 
была запатентована Федеральной службой по 
интеллектуальной собственности РФ.

Мобильная ингибиторная установка  
«УМКА-200» состоит из опорной рамы, на ко-
торой размещены трубопровод подачи раство-
ра с циркуляционным насосом и запорной ар-
матурой, утепленный резервуар с системой пе-
ремешивания раствора, обратный трубопровод 
и блок управления. Работает оборудование сле-
дующим образом: резервуар наполняется во-
дой до определённой отметки, она нагревается 
до нужной температуры, добавляется необхо-
димое количество ингибитора коррозии, и все 
это перемешивается. Далее раствор подается 
в консервируемую энергоустановку и произ-
водится его циркуляция для удаления остат-
ков воздуха. Затем выдерживается необходи-
мое для определенного консерванта время и 
через дренажное отверстие раствор сливается.

Уникальность установки заключается в 
том, что за счет теплоизоляции на внешней 

поверхности резервуара и нагревательного 
элемента, установленного внутри, устройство 
позволяет готовить раствор и проводить кон-
сервацию при отрицательных температурах, а 
также поддерживать постоянную требуемую 
температуру в процессе консервации. Благода-
ря перемешиванию раствор получается одно-
родным на протяжении всего цикла консерва-
ции, а насос обеспечивает доставку готового 
раствора в труднодоступные внутренние по-
верхности консервируемой энергоустановки. 
«УМКА-200» мобильная, ее легко можно до-
ставить до любого объекта, подключить к се-
тям электро- и водоснабжения, а консервацию 
теплообменных секций возможно обеспечить 
как на уровне земли, так и непосредственно 
в шахтах без демонтажа.

В «Газпром трансгаз Нижний Новгород» 
оборудование уже применили при консерва-
ции 78 объектов и доказали экономический 
эффект. Авторы идеи не только вписали свои 
имена в реестр полезных моделей Роспатен-
та, но и закрепили их в самом названии, сло-
жив первые буквы фамилий: «У» – установка, 
«М» – Москвин Михаил – главный энергетик 
«Газпром трансгаз Нижний Новгород», «К» – 
Кошкаров Олег – начальник службы энерго-
снабжения Пильнинского ЛПУМГ и «А» – 
Алехин Александр – начальник службы те-
пловодоснабжения Пильнинского ЛПУМГ. 
На сегодняшний день «УМКА-200» эксплу-
атируется на территории деятельности пред-
приятия, а разработчики транслируют свой 
опыт среди коллег из других дочерних об-
ществ «Газпрома» и готовы расширять гео-
графию использования своей установки. 

ПРОИЗВОДСТВО2 ИННОВАЦИИ

КОНКУРС

ВАЖНО

АТТЕСТАЦИЯ 
СВАРОЧНЫХ 
ТЕХНОЛОГИЙ
В Управлении аварийно-восстановительных 
работ завершилась процедура аттестации 
технологий сварки на соответствие 
установленным нормам, стандартам 
и требованиям.

Готовность предприятия к проведению 
сварочных работ оценивали эксперт  
аттестационного и сертификационного  

центра «Инженерный и технологический 
сервис сварочного производства» Дмитрий  
Скачедубов, а также представители УАВР: 
руководитель группы по сварке Евгений  
Гаврилов, заместитель начальника участка  
Вадим Махлонов, старший производитель  
работ Алексей Морозов.

В настоящее время в Обществе действуют 
49 аттестованных технологий. Было оценено 
12 технологических процессов сварки, три из 
них аттестовали в дополнение к имеющимся. 
Это расширяет область деятельности филиала 
при выполнении сварочных работ на объек-
тах ремонта Общества и даёт дополнительные 
возможности в области строительства, рекон-
струкции, ремонта и эксплуатации объектов 
компании, а также реализует Единую техни-
ческую политику ПАО «Газпром» в области 
сварочного производства.

 
Наталья Масляева, УАВР 

УМКА
Помните смышленого и отважного медвежонка Умку из детского мультфильма? 
Теперь у нас на предприятии есть одноименное оборудование, разработанное 
специалистами Общества для консервации тепловых энергоустановок, которое 
дружелюбно настроено к людям и не боится отрицательных температур.

ИНЖЕНЕРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ «CASE-IN»
Сотрудники «Газпром трансгаз Нижний Новгород» заняли призовые места в чемпионате 
по решению задач на метод ситуационного анализа «CASE-IN», организованном на базе 
«Газпром ВНИИГАЗ». 

ДОГОВОРНЫЕ ОТНОШЕНИЯ



68 делегатов от служб и подразделений нашего предпри-
ятия приняли участие в обсуждении вопросов, касаю-
щихся деятельности ППО «Газпром трансгаз Нижний 

Новгород профсоюз» за 2020–2024 годы, а также в выборах пред-
седателя профсоюзной организации администрации предприятия.

Особое внимание ППО «Газпром трансгаз Нижний Новго-
род профсоюз» уделяет охране труда и здоровья работников, 

их участию в корпоративных событиях Общества, организа-
ции культурно-массовых и физкультурно-оздоровительных ме-
роприятий, работе с детьми, молодыми специалистами, пен-
сионерами, волонтерской и добровольческой деятельности.

Лейтмотивом в докладах выступающих звучала цель 
профсоюзной организации, которая заключается в защите 
профессиональных, социально-трудовых прав и интересов 
членов профсоюза, создании благоприятных и безопасных  
условий труда и жизни всех категорий работников.

Перед «Газпром трансгаз Нижний Новгород профсоюз»  
были поставлены задачи, призванные совершенство-
вать систему социального партнерства, обеспечивать кон-
троль за здоровьем сотрудников и безопасностью рабочего  

процесса через институт уполномоченных лиц по охране  
труда. 

Отчёт о работе Натальи Игнатьевой, которая вновь была 
единогласно избрана председателем первичной профсоюз-
ной организации администрации Общества, получил поло-
жительную оценку участников совещания.

– Спасибо вам огромное за оказанное доверие, поддерж-
ку и помощь в течение 25 лет моей работы! Я ценю в людях 
честность и справедливость, эти же качества взращиваю 
в себе, следую им в профессиональной сфере. Приложу все 
усилия, чтобы ППО «Газпром трансгаз Нижний Новгород  
профсоюз» мог оказать поддержку нашим сотрудникам  
в любой ситуации, – сказала Наталья Игнатьева. 
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НОВОСТИ ПРОФСОЮЗА

БЫТЬ ВОИНОМ – 
ЖИТЬ ВЕЧНО

Александр Петров более 
30 лет работал в Чебок-
сарском филиале Обще-

ства оператором магистраль-
ных газопроводов. В его жиз-
ни все складывалось так же, 
как и у многих: служил в  
Советской Армии, затем окон-
чил техникум, работал, женил-
ся, на пару с женой воспитали 
двоих дочерей.

18 марта 2024 года Алек-
сандр вместе с ещё пятнад-
цатью земляками отправился 
в зону специальной военной операции. Проводить добро-
вольцев пришли и родные, и коллеги, в том числе работ-
ники филиала, и представители ветеранского движения.  
Александр был определен на должность стрелка мотострел-
кового отделения воинской части в Донецкой Народной  
Республике. Пробыв на передовой буквально один месяц, он 
получил множественные осколочные ранения, проходил лече-
ние в военном госпитале Министерства обороны Российской  
Федерации. После выздоровления, в конце июля, вновь отпра-
вился в зону СВО, успев перед тем заехать на родину, пови-
даться с родными и близкими, как оказалось, в последний раз.  
В ноябре Александр Сергеевич погиб при исполнении  
воинского и гражданского долга. 

– Мы высоко ценим самоотверженность и героизм наше-
го товарища и друга. Александр для нас навсегда останет-
ся примером настоящего мужественного человека, с несги-
баемой волей, истинным защитником Отечества, – говорят  
коллеги. 

С ТЕПЛОМ К ЛЮДЯМ
Работники филиалов Общества организовали акции 
для помощи бойцам, принимающим участие в СВО. 

В Арзамасском ЛПУМГ на предложение собрать посыл-
ку для земляков-военнослужащих отозвались многие ра-
ботники филиала. Приносили как деньги, так и продук-

ты и одежду по списку приоритетных вещей, предоставлен-
ному волонтерской организацией «Команда ЗОВ Арзамаса». 
В результате на собранные средства были закуплены теплые 
вещи (термобелье, носки, зимние сапоги), тактические пер-
чатки, футболки, плащи-дождевики, бензопилы, кровооста-
навливающие турникеты и передающие модули для БПЛА.

Также начальник участка по хранению и реализации МТР 
Сергей Калинин выступил с инициативой сварить из огнету-
шителей с истекшим сроком эксплуатации печки-буржуйки. 
Начальник управления Евгений Ларин поддержал идею, и со-
вместно с сотрудниками Арзамасского техникума строитель-
ства и предпринимательства работники филиала изготовили 
печки в ускоренном режиме.

– Печки помогают нашим бойцам быстро согреваться в 
зоне проведения специальной военной операции на передовой. 
Из-за наступления холодов мы старались ускорить процесс, 
чтобы помощь тем, кто нас защищает, была своевремен-
ной, – прокомментировал Сергей Калинин.

– Все, что мы собрали, уже отправилось в зону специ-
альной военной операции, к местам дислокации арзамасцев.  
Хочу выразить огромную благодарность всем работникам, 
принявшим участие в акции,– отметил старший специалист 
по кадрам Илья Труханов.

Работники Управления технологического транспорта 
и специальной техники по запросу волонтерской органи-
зации изготовили и передали для бойцов СВО окопные  
свечи.

– Представители волонтерского движения регулярно вы-
езжают к местам дислокации военнослужащих. В ходе бесе-
ды они рассказали, что зимой ощущается острая нехватка 
окопных свечей и маскировочных белых сетей. Также отме-
тили интересный факт: окопные свечи не видно в теплови-
зор, поэтому бойцы могут безопасно разогреть пищу и да-
же согреться, – сказал председатель профсоюзной органи-
зации УТТиСТ Алексей Никулин. 

ОБЩЕЕ РЕШЕНИЕ
Состоялась отчетно-выборная конференция 
ППО «Газпром трансгаз Нижний Новгород профсоюз».

В ИНТЕРЕСАХ ОБЩЕСТВЕННОСТИ
«Газпром трансгаз Нижний Новгород» признано лидером социального партнерства в нефтегазовой отрасли.

14 ноября в ходе пленума Российского совета проф- 
союза состоялась торжественная церемония награж-
дения организаций, удостоенных звания «Лидер  

нефтяной, газовой, нефтегазохимической промышленности 
в системе социального партнерства».

В мероприятии приняли участие первый заместитель ми-
нистра энергетики РФ Анастасия Борисовна Бондаренко,  
председатель Нефтегазстройпрофсоюза России Александр 
Викторович Корчагин, зампред комитета Госдумы РФ по 
энергетике Павел Николаевич Завальный, представите-
ли органов власти и компаний топливно-энергетического  
комплекса.

Награду получил председатель Объединенной первичной 
профсоюзной организации «Газпром трансгаз Нижний Нов-
город профсоюз» Юрий Николаевич Климович. Всего в чис-
ле наиболее социально ответственных отечественных компа-
ний была отмечена 81 организация.

– Эта награда для предприятия является показателем 
результатов упорного труда и добросовестного отношения 
к своему делу каждого работника трудового коллектива.  
Такая высокая оценка мотивирует нас и в дальнейшем реа-
лизовывать проекты, направленные на улучшение условий и 
качества жизни людей в регионах деятельности компании, – 
прокомментировал Юрий Николаевич. 



По программе производственной практики студенты 
психолого-педагогического факультета (направление 
подготовки «Психология служебной деятельности»)  

Арзамасского филиала ННГУ им Н.И. Лобачевского посетили  
Учебный полигон с ознакомительной экскурсией. 

Начальник учебного участка по эксплуатации и ремон-
ту линейной части газопроводов, оборудования ГРС и ЗОК  
Дмитрий Лисенков рассказал гостям об особенностях работы 
линейно-производственных управлений магистральных газо-
проводов, организационных тенденциях, касающихся опти-
мизации, мониторинга выполнения планов и стандартов ка-
чества на всех этапах производства. 

Также на Учебном полигоне состоялся Центр оценки пер-
сонала – комплекс мероприятий, нацеленный на выявление 
потенциальных возможностей специалистов учебного по-

лигона, определение их психологических и профессиональ-
ных особенностей, соответствия должностным требованиям. 

В мероприятии приняли участие 38 молодых сотрудников – 
участников конкурса по инновациям, изобретательству и раци-
онализации среди молодых специалистов и рабочих – и 16 на-
блюдателей-экспертов, призванных дать оценку компетенциям 
по итогам деловых игр и интервью. Результатом Центра оценки 
станут рекомендации молодым специалистам и рабочим, кото-
рые помогут им повысить эффективность своей деятельности.

– Участники прошли психологическое тестирование, ко-
торое поможет раскрыть их индивидуально-психологиче-
ские особенности, чтобы учитывать это при организации 
рабочего процесса и выстраивании межличностных отно-
шений, – отметила преподаватель Учебно-производственно-
го центра Анастасия Гоглева. 

Проект представляет уникальную возможность для  
молодежи проявить свои инженерные способности и  
познакомиться с современными технологиями. Ведущий  

инженер-программист филиала Виктор Пыхонин поделился с 
учащимися ценными знаниями в области программирования. 
Это позволило детям лучше понять значимость современных 
цифровых разработок и их потенциал в различных отраслях.

– Участие нашего коллеги в этом проекте стало ярким 
примером того, как важно постоянно совершенствовать 
навыки и быть экспертом в своей области. Благодаря про-
фессионализму он смог вдохновить участников на получение 
новых знаний в области современных технологий – отмети-
ла инженер по подготовке кадров Починковского ЛПУМГ  
Ирина Чижкина. 

В  осенней серии игр приняли участие команды из девя-
ти школ Нижнего Новгорода. Вопросы для ребят, по 
уже сложившейся традиции, подготовили предприятия- 

партнеры. Например, школьники размышляли, из какого  
материала были выполнены первые газовые трубы, и пы-
тались ответить на вопрос об основных принципах работы  
Большого адронного коллайдера. 

Ведущие компании области подготовили для школьников 
презентации и видеоролики об истории и направлениях дея-
тельности. «Газпром трансгаз Нижний Новгород» представи-

ли начальник отдела кадров и трудовых отношений Марина  
Докукина, старший специалист по кадрам Лия Сердцева  
и инженер 1 категории службы связи Игорь Самохвалов.

– Ребята получили положительный заряд эмоций от 
игры, а также задавали нам вопросы о деятельности 
компании. Такие мероприятия не только развивают кри-
тическое мышление, расширяют кругозор, но и знако-
мят подрастающее поколение с профессиональной сре-
дой, адаптируют их к взрослой жизни, – говорит Игорь  
Самохвалов. 

Музей Кировского ЛПУМГ был создан в 2010 году и 
представлял собой пять стендов, рассказывающих об 
истории развития филиала, ветеранах производства, 

схеме газификации Кировской области и профсоюзной де-
ятельности. 

К 35-летию Кировского ЛПУМГ музей приобрел новый 
вид. В больших стеклянных витринах с красивой подсветкой 
разместились экспонаты, отражающие достижения филиала в 
различных направлениях деятельности: профессиональные, 
экологические, инновационные, общественные и волонтер-
ские, спортивные и культурно-массовые. Доработана стендо-

вая часть экспозиции, где указаны этапы исторического разви-
тия филиала и значимые события прошедших лет. Дополнен 
фотоархив коллектива, обновлена схема газоснабжения в со-
ответствии с изменением зон обслуживания. Почетное место 
занял стенд с портретами ветеранов и заслуженных работни-
ков филиала. Еще одна экспозиция посвящена деятельности 
профсоюза. Не остались без внимания и коллеги – работники 
УАВР, УТТиСТ, «Газпром питание» и Самарского отряда ох-
раны. Организована тематическая фотовыставка, посвящен-
ная Кировской области, отмечающей в этом году 650-летие. 
Все разделы музея оснащены QR-кодами, перейдя по кото-
рым можно прослушать информацию с помощью аудиогида. 

– Жизнь продолжается, наши трудовые будни напол-
нены множеством интересных событий, которые обя-
зательно будут отражены в исторических хрониках об-
новленного музея, – сказал начальник Кировского ЛПУМГ  
Евгений Алексеевич Шлотов. 
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МУЗЕЙ

НОВЫЙ ОБЛИК 
В преддверии 35-летия Кировского ЛПУМГ в корпоративном 
музее филиала прошла реновация.

СУПЕР-БЛИЦ
Представители «Газпром трансгаз Нижний Новгород» рассказали о деятельности предприятия  
старшеклассникам – участникам интеллектуальной игры «Супер-блиц» на базе НГТУ им. Р.Е. Алексеева.

ЭКСКУРСИЯ ДЛЯ СТУДЕНТОВ
На участке Управления аварийно-восстановительных работ № 1 Нижегородского отделения в городе Богородске состоялась 
экскурсия для студентов Нижегородского техникума отраслевых технологий – начинающих сварщиков и слесарей-механиков.

Заместитель начальника участка Вадим Махлонов проде-
монстрировал разновидности трубной продукции, детали 
узлов, приспособления для проведения ремонтных работ 

в труднодоступных и заболоченных местах: шпунты, слани, 
полукессоны, привел примеры дефектов сварочных соедине-
ний. Рассказал про виды сварки, использование оборудова-
ния, дорожно-строительной и специальной техники при ре-

монтных работах на объектах, их комплектации и назначении. 
– Такие мероприятия дают отличную возможность сту-

дентам познакомиться с процессом работы в данной обла-
сти, а для УАВРа – это один из способов выявить талант-
ливых молодых людей и привлечь будущих специалистов в 
филиал, – прокомментировала инженер производственно- 
технического отдела УАВР Наталья Масляева. 

ВЕКТОР ДВИЖЕНИЯ
Работники Починковского ЛПУМГ приняли участие в проекте для учащихся 7-8 классов «Инженерная экспресс-школа 
«Без пилота», который реализуется на базе местной средней школы. 

ЗНАКОМСТВО И ОЦЕНКА
В Учебно-производственном центре прошли мероприятия для студентов и молодых сотрудников Общества.
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«МОЯ СЕМЬЯ – 
ОСНОВА ЖИЗНИ»
В «Газпром трансгаз Нижний Новгород» подвели итоги 
корпоративного социального проекта, приуроченного 
к Году семьи в России.

В первом этапе проекта 26 семей из 18 филиалов предпри-
ятия в своих портфолио рассказали об истории семьи, 
традициях и достижениях, о профессии родителей и ув-

лечениях детей, а также о своей формуле счастья.
По решению жюри в финал прошли пять семей, вос-

питывающие в общей сложности 23 ребенка! На семей-
ном фестивале, состоявшемся на базе отдыха «Ласточка», 
они представили визитки – свои творческие выступле-
ния. В результате семьёй 2024 года в «Газпром трансгаз 
Нижний Новгород» признана семья Салахутдиновых из 
Волжского ЛПУМГ, в которой подрастают шестеро детей. 
Призерами конкурса стали: Аргентовы (ДОБО «Ласточ-
ка») и Кузнецовы (Моркинское ЛПУМГ) – они разделили 
2 место, а Алексеевы (Заволжское ЛПУМГ) и Борисовы  
(Арзамасское ЛПУМГ) поднялись на третью ступень  
пьедестала.

Для участников, не прошедших в финал, были орга-
низованы дополнительные конкурсы: спортивный, ку-
линарный, музыкальный и мастерская декоративно-при-
кладного искусства. Лучше всего со спортивной эстафе-
той справились Ковалевы – представители Управления 
технологического транспорта и специальной техники.  
Сразу две номинации взяли команды Управления аварийно- 
восстановительных работ: в народном голосовании по-
бедили угощения, приготовленные семьей Тарасовых, а  
выставка, организованная семьей Суховых, собрала огром-
ное количество восторженных отзывов. Больше всего 
зрителям понравился видеоролик гимна семьи Вагнер из  
Ивановского ЛПУМГ.

Мы предложили семьям-финалистам ответить на несколько 
вопросов. И удостоверились, что каждая семья уникальна 
и счастлива по-своему.

Если бы ваша семья выиграла в лотерею самый круп-
ный денежный приз, на что бы потратили эти деньги?

Салахутдиновы:  Во-первых, мы бы вложили макси-
мально нужное количество денег в здоровье детей, роди-
телей, бабушки и прадедушки. Купили бы старшим детям 
квартиры, занялись бы развитием своего НКО по туризму 
и культуре. Остатки денег положили бы в банк под процен-
ты и отправились в кругосветное путешествие.

Кузнецовы: Потратили бы на покупку нового автомобиля. 
Нашему минивэну уже 14 лет, и с каждым годом становится 
накладнее лечить его болячки. Очень хочется почаще отправ-
ляться в поездки на автомобиле, чтобы навещать родных.

Алексеевы: (в семье Алексеевых – шесть детей!  
А мама выступала на сцене фестиваля, будучи на девятом 
месяце беременности: в декабре они ждут пополнения!) 
Мы бы тоже купили семейный автомобиль с максималь-
ным количеством пассажирских мест. Чтобы всем вместе 
ездить на природу, в маленькие познавательные и увлека-
тельные путешествия, к родственникам и друзьям.

Аргентовы: Хотелось бы потратить деньги на жильё ка-
ждому ребёнку, чтобы дать им старт в жизни. А ещё наша 
семья помогает приюту для собак и кошек «Дом с хвостом» 
в городе Арзамасе, поэтому отстроили бы современный 
центр со всеми удобствами для братьев наших меньших.

Борисовы: А наша семья в случае крупного выигрыша 
постаралась бы помочь всем нуждающимся больным де-
тям нашей страны.

О каком совместном отдыхе/отпуске/путешествии 
мечтаете всей семьей?

Кузнецовы: Мечтаем съездить на Алтай, полюбовать-
ся горами! Нам хочется побывать на родине Михаила  
Евдокимова – нравится его творчество, а дочка поддер-
жала эту идею после просмотра ролика с поездки ее лю-
бимых блогеров. У нас в семье даже бытует устоявшееся  
выражение «уеду на Алтай».

Аргентовы: Самая большая мечта – побывать всей 
семьёй на озере Байкал, увидеть уникальную сибирскую 
достопримечательность своими глазами, послушать мест-
ные легенды и историю происхождения озера.

Салахутдиновы: И мы давно мечтаем отдохнуть пол-
ным составом на берегу Байкала – там наши корни. Мы 
уже были на Байкале, и не один раз, но малым составом. 
Хочется, чтоб все дети увидели это чудо природы и позна-
комились там со своим прадедушкой. 

Борисовы: Замечательно совместить в одном отпуске 
посещение и гор, и моря. Также интересно посетить парк 
Диснейленд в Париже.

Алексеевы: Мечтаем отправиться в путешествие в лет-
ний период. Когда тепло, светит солнце и тёплый ветерок. 
Всё цветет, природа радует своей красотой, изобилием кра-
сок, запахов и вкусов. И если рядом будет где искупаться, 
это прекрасно дополнит семейный отдых с нашими детьми. 

Если в доме чувствуется, что атмосфера накалилась 
и у всех плохое настроение, что может разрядить об-
становку, поднять настроение всем членам семьи?

Салахутдиновы: Бывают дни, когда у всех в семье нет 
настроения. Тогда вечером мы садимся вместе смотреть 
смешной фильм или мультфильм или стараемся выплес-
нуть негативные эмоции через музыку: ставим звук на мак-
симум, настраиваем микрофоны и поем любимые песни.

Кузнецовы: Разрядить обстановку нам всегда помогает 
рыбалка. И еще приезд в гости родственников. И вот уже 
на протяжении года настроение в любой ситуации подни-
мает видеозвонок от внука.

Борисовы: Первое – сохранение внутреннего спокой-
ствия, второе – отвлечение общего внимания, третье – пере-
ключение внимания на окружающие позитивные моменты.

Алексеевы: В доме, где живёт большая дружная семья, 
не должно быть таких ситуаций. Если уж дома стало груст-
но и хмуро, разрядит обстановку тёплый разговор с шут-
ками и чаепитием, поездка на природу или общее дело.

Аргентовы: Если обстановка в доме накалилась, то мы 
стараемся все вместе сходить в кино на семейный фильм 
или мультфильм. А если мама начала сердиться, то папа 
старается вывезти всю семью на базу отдыха или на экс-
курсию в близлежащий город (Муром, Саранск, Нижний 
Новгород). Главное, чтобы все вместе.

Если бы вы могли отправиться в прошлое, какой день 
в своей семейной жизни вы бы хотели прожить еще раз?

Кузнецовы: Если бы мы могли отправиться в прошлое, 
то повторили бы поездку всей семьёй на своём автомоби-
ле в Геленджик, где отдыхали в нашем пансионате «Кав-
каз» в 2016 году.

Аргентовы: День, когда самую младшую дочь Олю при-
несли домой из роддома. Этот маленький человечек пришёл 
в нашу жизнь и ещё больше сплотил всю семью. И только 
тогда мы поняли, что нас уже пятеро и что значит семья, 
ведь «третий – не лишний» (с такими плакатами, шарами, 
игрушками нас встречали родные дома).

Борисовы: Отличный день в нашей семейной жизни 
был в июне этого года во время совместного отпуска в го-
роде Казани. На обратной дороге домой мы плыли на па-
роме, затем наткнулись на дикий песчаный пляж, где дети 
с удовольствием и восторгом купались.

Салахутдиновы: Хотелось бы снова прожить дни рожде-
ния детей. Потому что появление на свет каждого нового 
члена семьи – это очень ценное и важное событие, кото-
рые мы празднуем каждый год.

Алексеевы: Хотелось бы прожить снова и снова макси-
мально большое количество счастливых дней, проведенных 
вместе. Прожить эти дни не один раз. Семья большая, собы-
тий много. Сложно выделить какой-то один день, их тысячи!

Опишите идеальный праздничный стол вашей семьи? 
Есть ли у вас секретные фамильные рецепты?

Борисовы: Дети в восторге от разнообразия «вкусня-
шек»: различных сладостей и напитков. Супруга за ПП 
(правильное питание). Ну а папа уважает мясо, птицу и 
рыбу в разных видах приготовления.

Алексеевы: Идеальный праздничный стол – это изо-
билие фруктов и ягод. Дети любят домашнюю выпечку 
и кондитерские изделия: мамин торт или меренговый ру-
лет. Добавки просят всегда, и мало что остаётся на следу-
ющий день.

Салахутдиновы: На нашем столе будет запеченное 
мясо, красная рыба на гриле и много овощей и фруктов. 
Дети всегда просят крабовый салат и жюльен с курицей 
и грибами. Секретные рецепты: чепоги (выпечка по ти-
пу пончиков с дыркой), домашняя аджика, плов по осо-
бому рецепту.

Аргентовы: Идеальный праздничный стол – это ново-
годний, когда зажигаются свечи, достаётся красивая посуда 
и украшения. Обязательно картофель по-французски и яй-
ца, фаршированные грибами. На десерт – зефирный торт – 
любимое лакомство всей семьи.

Кузнецовы: На столе – блюда и заготовки со своего ого-
рода. Еще обязательно присутствуют грибы. Секретных 
фирменных рецептов у нас несколько: суп из сухих белых 
груздей, национальное блюдо чунга – марийские паровые 
котлеты – и фирменные блины от нашей бабушки.

Семья Салахутдиновых

Семья Кузнецовых Семья Алексеевых Семья Аргентовых

Семья Борисовых



Внимание наших коллег привлекли не кра-
соты города и области или культурные 
достопримечательности – они побывали 

в местах, обычно закрытых для посещения: 
в зональном центре кинологической службы 
ГУ МВД России по Нижегородской области и 
на территории Приволжского регионального 
поисково-спасательного отряда МЧС России. 

Поисково-спасательный отряд впечатляет 
количеством спасательной техники. В громад-
ном ангаре можно увидеть катера, квадроци-
клы, болотоходы. Все они применяются в ре-
альных ситуациях, а их оснащение и оборудо-
вание не раз помогало в трудных ситуациях и 
спасало жизни попавших в беду людей. 

– В ангаре мы осмотрели автотехнику и 
подержали в руках оборудование, которым 
пользуются спасатели, оказывая помощь по-
страдавшим в автомобильных авариях. По-
сетили водолазный кластер, где представле-
ны оборудование, костюмы. Увидели полосу, 
имитирующую завалы, и скалодром, где про-
ходят тренировки спасателей. Побывали на 
вертолётной площадке. Прослушали неболь-
шую лекцию об организации службы медици-
ны катастроф, а также пообщались со спа-

сателями, – рассказал механик автоколонны 
УТТиСТ, организатор экскурсии Александр 
Горбунов. 

Для детей работников – ребят в возрасте 
10–17 лет – организовали посещение зональ-
ного центра кинологической службы ГУ МВД 
России по Нижегородской области. В ходе экс-
курсии подростки узнали о работе кинологов, 
о подготовке, содержании собак и их роли в 
охране правопорядка и предотвращении пре-
ступлений. Организатором и инициатором ме-
роприятия выступил старший кладовщик фи-
лиала Виктор Осипов, который сам служил в 
пограничных войсках и знает, насколько важ-
на и интересна работа кинологов.

– В питомник мы поехали рано утром, что-
бы застать его обитателей до того, как они 
разъедутся по заданиям. Специально для нас 
организовали несколько показательных вы-
ступлений, в процессе которых собаки искали 
спрятанные вещи с запахами взрывчатки или 
наркотиков. Собаки очень серьезные, нацелен-
ные исключительно на работу и признающие 
только одного хозяина. Животных ни в коем 
случае нельзя гладить, но ребята не расстро-
ились, потому что их невероятно впечатлили 

возможности собак, дрессура и выучка. Дети 
спрашивали нашего экскурсовода – кинолога, 
который раньше тоже, кстати, служил в по-
гранвойсках, как правильно дрессировать жи-
вотных, что собака понимает, что не пони-
мает. Как и где можно выучиться на киноло-
га, и кто знает, может, в будущем кто-то из 
них свяжет с этой профессией свою жизнь! 

По словам Виктора Осипова, в организа-
ции познавательных мероприятий ему помо-
гает Нижегородская областная обществен-
ная организация ветеранов имени Героя 

Советского Союза генерала армии Вадима  
Александровича Матросова «Нижегородский 
пограничник». В дальнейших планах – экс-
курсия по нижегородскому аэропорту, кото-
рая наверняка будет не менее интересной и 
познавательной, чем предыдущие. 

– Такие мероприятия раскрывают потен-
циал и интересы наших работников. А обрат-
ная связь, которую мы получаем, во многом 
помогает развитию профсоюза и сплочению 
коллектива в целом, – подчеркнул председа-
тель ППО УТТиСТ Алексей Никулин. 

Героинями праздника стали женщины, ко-
торые трудятся на селе, работают, растят 
детей, создают вокруг себя красоту и гар-

монию. Участницы показали свои способно-
сти и таланты в конкурсах «Визитка», «Вот 
такие пироги», «Семья – хранитель тради-
ций», «Я – творческая женщина». 

Заволжское управление представила тех-
ник службы автоматизации и метрологиче-
ского обеспечения Ольга Давыдова. Она ста-

ла обладательницей диплома в номинации 
«Женщина, которая поет». Ольга – счастли-
вая жена и мать. Вместе с мужем Дмитрием, 
сменным инженером компрессорной станции 
«Ямбург–Елец 2, Ямбург–Западная грани-
ца», воспитывают троих детей. В составе во-
кального ансамбля «Зодиак» принимала учас- 
тие в корпоративных фестивалях-конкурсах  
«Живой звук» и «Венок Поволжья». 

– Для меня и моей семьи участие в конкурсе 
стало приятным событием, которое разно- 
образило нашу повседневную жизнь. Спасибо 
специалистам клуба «Заволжский» и первич-
ной профсоюзной организации нашего филиа-
ла за поддержку и помощь при подготовке к 
конкурсу, – поделилась впечатлениями Ольга. 

Надежда Николаева, 
Заволжское ЛПУМГ 
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ЛИЧНЫЕ ВПЕЧАТЛЕНИЯ

ИСТОРИЯ О ЛЮБВИ, ТРУДНОСТЯХ И ДОСТИЖЕНИЯХ
Встретив в 2003 году в университете свою будущую жену Наталью, Денис Ханин и представить не мог, сколько всего им предстоит пройти вместе: 
разделить друг с другом самые счастливые моменты и преодолеть жизненные препятствия. Про свою историю сами герои говорят:  
«Она о любви, трудностях и достижениях, и пишем ее мы вместе день за днем».

Денис и Наталья работают в Управлении аварийно- 
восстановительных работ уже пять лет, оба инженеры:  
Наталья – в производственно-техническом отделе,  

Денис – в автотранспортном цехе. Вместе воспитывают дочь 
Анну, ей 13 лет, увлекается рисованием, окончила школу мо-
делей и занимается вокалом. В их доме живет шестилетний 
кот Ричард. Своим совместным хобби они называют рыбалку 
и путешествия. Быт налажен, повседневная жизнь обустрое-
на, но так было не всегда.

– В 2013 году в нашей семье встал сложный выбор – тя-
желые события заставили нас принять решение переехать из 
Донбасса в Россию. Наше путешествие началось с Саратов-
ской области, а затем мы обосновались в Нижнем Новгороде, 
где и решили строить новую жизнь, – рассказывает Денис. –  
Переезд был непростым, но на этом пути нам встретились 
добрые люди. Каждый из них помогал по-своему: кто-то в 
мелочах, например яблоком для Анюты, а кто-то предлагал 
крышу над головой. Этот опыт сплотил нас как семью и сде-
лал сильнее, научив преодолевать любые трудности вместе.

Получив большую поддержку от людей в этот непростой 
период жизни, Ханины на собственном примере прочув-
ствовали, как много значат взаимопомощь, доброта и бес-
корыстие. Эти ценности они и несут в мир, ведут активную 
общественную жизнь: занимаются волонтерством, поддер-
живают военнослужащих и помогают беженцам. Не теряют  

связь с родственниками, несмотря на расстояние в полторы 
тысячи километров, стараются собираться за одним столом 
на Новый год и называют эти моменты самыми теплыми  
и радостными. 

– Ведь когда мы все вместе, можем почувствовать един-
ство. Для нас семья – это больше, чем просто общее прошлое 
и совместные воспоминания, – говорят Ханины. 

Не менее ценным для них является то время, которое па-
па, мама и дочь могут провести только втроем.

– Мы обожаем выезжать на природу, на рыбалку, насла-
ждаться тишиной окружающего мира, – делится глава се-
мьи. – Наша дочь с четырех лет занималась танцами, она 
очень пластичная и активная, а еще она знает какие-то вол-
шебные, шаманские движения – всегда, когда она танцует 
около воды, у нас начинает клевать. Также мы любим пу-
тешествовать по России, побывали в Саратове, Москве,  
Казани и Санкт-Петербурге. Особенно весело петь всей семь-
ей в машине во время дальних поездок. Это всегда поднима-
ет настроение и делает путешествие ярче.

Кроме семейных традиций и общих увлечений, Ханины 
сами выработали и бережно хранят свою формулу семей-
ного счастья, и состоит она из нескольких компонентов: это 
уважение, терпение, взаимопонимание и доверие, а в центре 
всего этого лежат честность, взаимная поддержка и, конечно,  
любовь. 

БЕРЕГИНЯ СЕЛА
В Заволжском филиале прошел I фестиваль 
сельских женщин Красноармейского 
муниципального округа «Женщина –  
берегиня села», организованный при 
поддержке Союза женщин Чувашии.

УДИВИТЕЛЬНОЕ РЯДОМ
Необычные экскурсии для работников филиала и их детей организовали представители 
профсоюзной организации Управления технологического транспорта и специальной техники.



ВЗГЛЯД СО СЦЕНЫ
Около 300 участников вокальных и хорео-

графических ансамблей, в том числе эстрад-
ные, джазовые и народные исполнители, из 
20 филиалов Общества продемонстрировали 
членам жюри свои творческие возможности. 

В первый конкурсный день ребята пред-
ставили 36 номеров в номинациях: хореогра-
фия – народная и эстрадная (малая форма и 
ансамбль), а также бальные танцы.

Мальчики и девочки, юноши и девушки: 
в народных костюмах, казаки с нагайками, 
грибники с корзинами, брейк-дансеры, хип- 
хоперы, стиляги, куклы, балерины – кого тут 
только не было! Даже инопланетяне загля-
нули на огонек в «Ласточку», припарковав  
летающую тарелку прямо на сцене.

– Я пять лет занимаюсь танцами. Се-
годня мы с девочками подготовили народ-
ный марийский танец «Ильнетская круго-
вая». Танцую я с понедельника по пятницу по-
сле уроков, но мое хобби не мешает учиться 
в школе на хорошо и отлично, а, наоборот, 
дает заряд сил и энергии. К «Светлячку» мы 
готовились долго. Этот танец репетирова-
ли несколько недель, но я довольна результа-
том. В следующем году хочу опять сюда при- 
ехать, – говорит солистка хореографического 
коллектива «Калинка» Моркинского ЛПУМГ  
Дарья Захарова.

По словам юной балерины Анастасии  
Дедаевой, представляющей администрацию  
Общества, танец – это ее стихия. 

– Мне нравится выходить на сцену, видеть 
улыбки зрителей, дарить им вдохновение сво-
им творчеством. Конечно, я немного волну-
юсь, но стараюсь с этим справляться, что-
бы номер получился идеально.

Во второй день творческого фестиваля- 
конкурса членам жюри предстояло прослу-
шать 50 вокальных выступлений как соль-
ных артистов, так и ансамблей. Тематика 
номеров отличалась разнообразием жан-
ров и смыслов: песни про семью, родную 

страну, патриотизм, честь и отвагу, приро-
ду, детские сны, веру в себя, про дружбу и 
про мечты, которые обязательно исполнят-
ся. На одной сцене пробовали свои силы и 
демонстрировали мастерство и опытные ар-
тисты, и дебютанты. 

– Я первый раз приехал на «Светлячок», где 
выступаю с песней, которую написал мой па-
па Павел Чугайнов – заместитель начальни-
ка базы отдыха «Ласточка». Возможно, в бу-
дущем году выступлю с другой папиной ком-
позицией. Я еще учусь в третьем классе, но 
мое увлечение не мешает учебе, без творче-
ства было бы скучно! – делится Лев Чугайнов.

ЗАКУЛИСЬЕ
Выступление артистов на сцене – это 

яркая кульминация большой, незаметной  
для зрителя подготовительной работы, 
которая порой длится месяцами, а само 
мастерство артисты оттачивают годами  
упорных тренировок. 

Руководитель хореографического коллек-
тива «Юность» Надежда Федорова отмеча-
ет, что номера для разных конкурсов гото-
вятся заранее: 

– Занимаемся ежедневно с каждым коллек-
тивом клуба «Заволжский». Основная слож-
ность, на мой взгляд, заключается в том, что 
желающих блистать на сцене очень много, 
поэтому нужно максимально всех задейство-
вать, чтобы никого не обидеть. Очень важно 
не отбить у детей стремление к творчеству. 
Пусть пробуют себя в разных направлениях. 
Не получается одно, значит, обязательно по-
лучится другое, все себя найдут. 

Председатель первичной профсоюзной 
организации Заволжского ЛПУМГ Юлия  
Семёнова рассказывает, что в клуб ежеднев-
но приходят более 260 детей. 

– Я видела, как рождаются номера. Дви-
жение за движением, деталь за деталью, и 
вырисовывается полноценная картина. Это 
настоящее волшебство! 

Её поддерживает коллега по филиалу –  
руководитель вокально-инструментального 
ансамбля «Апрель» Евгений Небытов: 

– Радует, что с каждым годом коли-
чество тех, кто стремится заниматься 
творчеством, не уменьшается. Порой да-
же инструментов не хватает. За годы сво-
ей работы пришел к выводу, что с каждым 
ребенком надо работать индивидуально. 
Самое интересное в процессе сыгровки – 
детское удивление, когда при коллектив-
ном исполнении музыкальной композиции 
она звучит иначе.

ОЦЕНКА ЗРИТЕЛЕЙ
Как и на любом конкурсе, за выступления 

участников волнуются художественные руко-
водители и родители, их первые творческие 
шаги оценивают члены жюри, а организато-
ры переживают за успех мероприятия в целом. 
Однако и те и другие уверены, что смотры та-
лантов совершенно необходимы. 

– Когда дети объединяются и происхо-
дит творческое общение, это очень важ-
ный момент для подрастающего поколения. 
Здесь, на «Светлячке», сложилась семейная 
дружеская атмосфера, которая помогает  
детям совершить первые шаги на сцене, –  
уверена Оксана Кириллова, член жюри по 
классу «Эстрадный вокал».

– Здорово, что есть такое замечательное 
мероприятие, которое помогает юным арти-
стам проявить свои способности и получить 
новый опыт. Более того, через «Светлячок» 
мы можем передавать наши традиции и куль-
туру, прививать правильные жизненные ценно-
сти и ориентиры подрастающему поколению, 
что особенно важно в современном мире, – вы-
сказал мнение начальник отдела социального 
развития Общества Алексей Мусатов.

В этом году «Светлячок» проводился в 
28 раз. Надежда Кузнецова, культорганизатор 
клубного учреждения Моркинского ЛПУМГ, 
была практически на всех этих конкурсах 

и отмечает, что по прошествии лет многое  
изменилось: 

– На «Светлячок» я езжу с 1998 года. Дру-
гими стали и система, и методика оценива-
ния, репертуар, техническое оснащение и со-
провождение конкурса. Но неизменной оста-
лась непередаваемая атмосфера детства и 
праздника. Тот, кто приедет на этот фести-
валь не только зарядится волной позитива, 
но и обязательно захочет вернуться снова!

Мы тоже пожелаем маленьким артистам 
вновь и вновь приезжать в гостеприимную 
«Ласточку» на самый добрый и светлый кон-
курс, где зажигаются новые таланты. 
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ЗАЖИГАЕМ «СВЕТЛЯЧОК–2024»
Юные звездочки предприятия встретились на базе отдыха «Ласточка», чтобы принять участие в ярком детском фестивале-конкурсе «Светлячок». 
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Необычный конкурс с привлечением со-
временных технологий организовали 
представители группы по работе с мо-

лодежью в рамках празднования 30-летия фи-
лиала. Они заручились поддержкой первич-
ной профсоюзной организации и предложили 
всем желающим пофантазировать, как будет 
выглядеть родной филиал столетие спустя.  
А чтобы фантазии обрели четкость и ясность, 
предложили использовать в качестве рабочего 
инструмента возможности нейросетей. 

– Для многих участников, а их было 
17 человек, это был первый опыт знаком-
ства с искусственным интеллектом, – 
рассказала бухгалтер учетно-контроль-
ной группы Юлия Букина. – Цифровые 
технологии не стоят на месте, поэто-
му необходимо знакомить работников с 
их новыми возможностями, которые ис-
пользуются во многих сферах жизнедея-
тельности людей. Конкурсной комиссии 
было непросто сделать выбор, так как все 

участники отнеслись к созданию изобра-
жений очень ответственно и с большой  
фантазией. 

После жарких споров были определе-
ны три финалиста. Ими стали: Виктория  
Пеунова, кладовщик участка по хранению 
и реализации материально-технических  
ресурсов, она заняла 3 место. Евгения  
Машкова, заместитель руководителя учетно- 
контрольной группы оказалась на 2 месте, а 
победу одержала старший делопроизводи-
тель Юлия Юхтанова. 

– Меня необычайно увлекли нейросети, это 
очень интересно! Поражает, на что спо-
собны современные технологии. В творче-
ский процесс мы погрузились всей семьей! –  
поделилась эмоциями Евгения Машкова. 

СПОРТ8

ТЕХНОЛОГИИ

ВОТ ЧТО Я ЛЮБЛЮ

ИСТОРИЧЕСКИЙ КОНТЕКСТ
В начале ноября в России отмечался День народного единства – символ памяти об одной из ключевых исторических вех. За тысячелетия произошло много больших и маленьких событий, 
радикально или исподволь влияющих на развитие государства. Мы попросили наших коллег подумать и сказать, какие исторические моменты и фигуры, по их мнению, значительным образом 
повлияли на формирование нашей страны. 

МОЛОДЫЕ И СПОРТИВНЫЕ
В ФОКе «Приокский» состоялась ежегодная спартакиада Совета работающей молодежи Нижегородской области, 
где команда «Газпром трансгаз Нижний Новгород» заняла 2 место.

В этом году в спартакиаде участвовали 14 команд, которые 
соревновались в общекомандной эстафете, спортивном 
ориентировании в лабиринте, дартсе, выполняли нор-

мы ГТО (прыжки в длину, стрельба, наклон вперед), собира-
ли и разбирали автомат, состязались в настольном теннисе. 

Наше предприятие представляли инженер по организации 
и нормированию труда 2 категории НИЛ Ильгам Шакиров, 
инженер по организации и нормированию труда 1 категории 
ООТиЗ Елена Глазова, контролер КПП УМТСиК Алексей  
Теселкин, инженер службы связи Ксения Ващенко, ведущий 
бухгалтер УТТиСТ Ирина Серова и инженер службы связи, 
член Совета работающей молодежи Игорь Самохвалов.

Ильгам Шакиров стал абсолютным чемпионом в сборке/
разборке автомата. Третий результат ребята показали в трёх 

дисциплинах: в дартсе, спортивном ориентировании и на-
стольном теннисе. В общекомандном зачете «Газпром трансгаз 
Нижний Новгород» – на втором месте. 

– Серебряная медаль – это не просто достижение, а ре-
зультат тяжелого труда и упорных тренировок. Наша ко-
манда, состоящая из талантливых и целеустремлённых мо-
лодых людей, проделала внушительную работу. Мы активны 
не только в спорте, но и в жизни нашего предприятия, – ком-
ментирует Игорь Самохвалов

– На соревнованиях подобного рода я оказалась впервые, 
для меня это огромный положительный опыт. Спартакиада 
предоставила участникам уникальную платформу для обще-
ния, обмена опытом и установления дружеских связей с пред-
ставителями других организаций, – говорит Ксения Ващенко.

Спартакиада проводится второй год подряд. Её главная 
цель – привлечение активной работающей молодежи к заня-
тиям спортом и физической культурой, а также популяризация 
командного духа и сотрудничества между молодыми людьми 
различных профессий. 

СТО ЛЕТ ТОМУ ВПЕРЕД
Работники УТТиСТ при помощи нейросетей попытались представить, 
как будет выглядеть филиал через 100 лет.


